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第６期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第２分科会 開催回 平成２７年度 第４回 

開催日 平成２７年９月１０日（火） １０：００～１１：１５ 

 

出席者 

 

委員 ６名 

 

 

その他 

出張所職員２名   

新宿地域交流館職員１名 

四谷高齢者総合相談センター職員１名 

議題 
１ 健康体操教室の各会場の開催状況の報告 

２ よんこれんイベント報告 

３ その他（情報提供等） 

１ 健康体操教室の各会場の開催状況の報告 

会  場 開催状況 

本塩町地域交流館 ９月４日は蔭山先生の代行で矢部先生が担当した。町会行事が重なる 

と、人数が少ないこともある。10～15名が参加。 

四谷ひろば 

 

1週、2週はそれぞれ 38名が参加した。雨が降っても参加者が多い。 

最近新規で 2名増えた。当初のメンバーからは多少変わっているが、 

休んでいて復活する方もいる。 

新宿地域交流館 安定的に変わらず毎回開催している。火曜のミニ講座は人気があり、

定着している。火曜の方が参加者が多い。 

霞ヶ丘 1名のみ欠席し、11名が参加した。17日の最終日は事務局が挨拶に 

伺う。10月 1日 10時～12時に茶話会を行う。10時半頃所長が挨 

拶に伺う予定。 

若葉地区 

ライトコート四谷 

10名強が参加した。マットを 10枚買い換えた。 

信濃町 

シニア活動館 

かなり混み合っている。見学の方が参加すると手狭になる。参加者は

20名強。 

四谷中学校 約１５名が参加。マットを使用していてやりやすい。開催が 2 週連続

になったり、第 1・第 4 週になったりと不定期開催になってしまい申

し訳ない。 

花園小学校 5日は視聴覚室が使えず、急遽 1階の会議室で開催した。参加者は 12

名。以前は 20 名程だったが減っている。減っているのは有料化のせ

いではなく、あちこち参加して選択しているため。狭いので、運動量

は少なめである。12名であれば会議室でも問題ない。 

２ よんこれんイベント「水で遊ぼう」報告 

（１）豚汁について 

・家族が多い場合は 3杯以上配布してもいいのでは、という意見があった。 

・150食が一般向け、150食がスタッフ向け。 
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・最初とても具が多いので、少しずつ汁を足せば増やせるのではないか。 

（２）警察ブースについて 

・子どもたちが制服を着て白バイに乗車し、記念撮影を行った。 

・子どもが着替えている間、保護者に交通安全の話を聞いてもらった。 

・着替え室はほとんど使用しなかった。 

・わかってはいてもなかなかルールを守れない、という意見があった。 

・参加者はよく話を聞いてくれたが、子供のことが気になり、子供の着替えが終わ

ったら講習の途中でも写真を撮りに行く、という雰囲気であった。 

・子供向けのイベントなので、親の講習を中心に、というのは難しい。 

・パンフレットを配る時に声掛けするだけでもいいのではないか。 

・交通ルールについての説明は、頻繁に行わないと意識が根付かない。 

・今回は、自転車運転講習制度について周知することが出来た。 

・来年度も、ぜひ行いたい。 

・来年度は、スタンプラリーに参加した方が良い。 

３ その他 

（１）新宿地域交流館（情報提供） 

・アット＠あっと展について周知した。 

・10月 4日～17日、工事の為臨時休館。（体操教室も休み） 

（２）高齢者総合相談センター（情報提供） 

・9月２６日（土）の介護劇、シンポジウムについて周知した。 

・職員異動についての説明があった。 

（３）中村元委員については、健康の回復を待ってから復帰してもらう。 

（４）広報誌「声」13号掲載予定の記事 

・体操教室 各会場スケジュール 

・よんこれんイベント「水で遊ぼう」 

・霞ヶ丘体操教室 

（５）次回会議では、なんげんトープについて話し合う。 

・内藤とうがらし収穫について 

・清掃活動について 

次回 

日程 
平成２７年１０月６日（木） １４：００～ 四谷特別出張所会議室 
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